

## Batang Hari League U21 Dibuka, Pemkab Berharap Kompetisi ini Berkelanjutan

Randy Pratama - [BATANGHARI.JOURNALIST.ID](http://BATANGHARI.JOURNALIST.ID)

Jul 18, 2022 - 07:55



Batang Hari, Jambi - Batang Hari League U-21 tahun 2022 secara resmi dibuka Bupati di wakili sekda Batang Hari Muhammad Azan SH. Kegiatan berlangsung di stadion Lapangan Garuda Muara Bulian, Minggu (17/07/2022).

Hadir dalam pembukaan League U-21, Ketua ASPROV Provinsi jambi, Bupati Batang Hari Muhammad Fadhil Arief SE , Sekda M. Azan SH, Ketua DPRD, sekwan DPRD, Kajari Sugih carvalo SH. MH didampingi kasi Intel, Aulia Rahman

SH , ketua KONI H.Arzanil , ketua Askab Tandri , Direktur RSUD Hamba Muara Bulian dr.Hermina Basrie dan 16 club peserta liga League U-21.

Dalam sambutannya Ketua Askab Batanghari Tandri mengatakan league U-21 kompetisi league diikuti 16 club peserta nantinya semua club sepak bola yang di Kabupaten Batang Hari.

“Kami berharap yang mengikuti kompetisi Batanghari League U-21 saat ini bisa mengikuti Pra PON dan nantinya akan menjadi regenerasi penerus yang akan datang kemudian Batanghari dalam kompetisi league ini bisa berdampak pada UMKM yang ada saat ini.”

Sementara itu Ketua ASPROV Jambi Muhammad Fadhil Arief menyampaikan dalam sambutannya, Batanghari league U-21 tahun 2022 untuk membangkit sepak bola di Kabupaten Batanghari.

“Saya berharap kegiatan league U-21 ini dapat membangkitkan sepak bola yang ada di kabupaten Batanghari ajang untuk mencari bibit pesepak bola yang tangguh yang akan mengharumkan nama provinsi Jambi baik di tingkat nasional maupun internasional,” ungkap Fadhil Arief.

Ia menambahkan, "Saya berharap wasit yang memimpin pertandingan ini jalankan dengan Profesional jaga nama baik sepak bola di kabupaten Batanghari, selamat bertanding jaga sportivitas semoga apa yang di harapkan dapat menjadi kenyataan kedepannya.”

Ditempat yang sama Bupati yang diwakili sekda sekaligus membuka kegiatan league U-21, M. Azan SH mengatakan Pemerintah Kabupaten Batang Hari sangat mendukung kegiatan League U-21 dan berharap kompetisi ini tidak hanya sampai di sini saja. (Red)